## Viel versprochen und alles gehalten am Guggerträff



Weit hergereist: Die Eichelfääger aus dem aargauischen Würenlingen

Wollerau. - Auch dieses Jahr trafen sich wieder zahlreiche Fasnächtler und Guggenmusikformationen zum alljährlichen Guggerträff in der Mehrzweckhalle Wollerau, der unter dem Patronat der Roosschränzer aus Wollerau stand. Viel versprochen und alles gehalten kann man da nur sagen. Unter grossem Applaus und ausgelassener Feststimmung zeigten die verschiedenen Formationen ihr Können. Auch die Gäste, Besucher und Fans liessen sich nicht lumpen und kamen in den schillernsten Kostümen. Dass das OK Roosschränzer flexibel ist. zeigte die kurzfristig krankheistbedingte Absage der Band Schlagrahm. In Windeseile organisierte man eine ebenbürtige Formation mit dem schillernden Namen Snout Snail. Bis kurz vor Mitternacht heizten sie den Gästen ein. (sie)



Shuttlebus statt Alkohol am Steuer.

Bilder Nicola Siemon



Die hübschen Girls von der Bar hatten alle Hände voll zu tun.



Samstagnacht im Fieber.



Zwei Barbies in der Nacht.